

# NEWS

## Ainul Farhan J. Resmi Gantikan Hamdi Agus Jadi Ketua IPSI kota Payakumbuh Periode 2024-2028

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.NEWS.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.NEWS.OR.ID)

Dec 25, 2023 - 18:48



Hasil Muskot Ainul Farhan J. Resmi Gantikan Hamdi Agus Jadi Ketua IPSI kota Payakumbuh Periode 2024-2028

Payakumbuh - Hasil muskot IPSI kota Payakumbuh Ainul Farhan.J. Resmi menjadi Ketua Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kota Payakumbuh periode 2024-2028. Ia menggantikan Hamdi Agus yang telah memimpin selama empat tahun, melalui hasil Musyawarah Kota (Muskot) IPSI Kota Payakumbuh di Gedung SKB kota Payakumbuh pada Senin 25 Desember 2023.

Hadir dalam pelaksanaan Maskot IPSI kota Payakumbuh tahun ini . Pengurus

IPSI Provinsi Sumatera Barat yang di hadiri oleh Wakil ketua .da ketua IPSI kota Payakumbuh periode 19 / 23 sebelumnya beserta pengurus dan perguruan silat yang ada di kota Payakumbuh.

Hasil proses Muskot IPSI tingkat Kota Payakumbuh yang diketua oleh Antonius , menyatakan bahwa Ainul Farhan.J Terpilih secara aklamasi dan mufakat oleh perguruan yang hadir dalam arena muskot IPSI kota Payakumbuh tersebut

“Ainul Farhan.J resmi menahkodai IPSI Kota Payakumbuh dengan sistem pemilihan. Secara aklamasi dan mufakat dalam Muskot tersebut Yang maju hanya dua orang saja. Ainul Farhan dan Mawi etek Arianto Dt.Majonan kuniang .”dari 12 perguruan silat yang ada di kota Payakumbuh hadir 9 perguruan . kata Pimpinan Sidang,

Dalam pemaparan visinya Ainul Farhan.J berjanji bakal menjadikan IPSI Kota Payakumbuh sebagai wadah organisasi pencak silat yang mengayomi, berprestasi, jujur dan amanah. Serta melibatkan langsung para perguruan pencak silat di IPSI Kota Payakumbuh dalam mengembangkan dan meningkatkan kualitas para atlet pencak silat, sehingga menjadikan Kota Payakumbuh berprestasi.

Selain itu, ada tujuh misi yang akan dibangun IPSI Kota Payakumbuh selama empat tahun kepemimpinannya kedepan,  
Pertama, memperjuangkan hak dan kewajiban para atlet, pelatih, wasit dan juri yang ada di lingkup Kota Payakumbuh

Kedua, menjalin rasa kekeluargaan, persaudaraan antara perguruan yang ada di IPSI Kota Payakumbuh

Ketiga, memajukan pencak silat, budaya bereprestasi agar dapat berjalan beriringan.

Keempat, membangun hubungan yang erat antara IPSI Kota Payakumbuh dengan Dinas Pendidikan, Dinas Pariwisata dan Budaya, Dinas Pemuda dan Olahraga serta KONI Kota Payakumbuh untuk mengembangkan prestasi di Kota Payakumbuh

Kelima, mengembangkan kegiatan di IPSI Kota Payakumbuh menjadi kegiatan yang bermanfaat bagi anggota atlet, wasit dan juri.

Keenam, menyusun dan melaksanakan serta meningkatkan program untuk kemajuan IPSI Kota Payakumbuh

Ketujuh, menjadikan IPSI Kota Payakumbuh menjadi organisasi transparan, akuntabel, jujur dan amanah serta berprestasi dalam bidang ke atletan.

“Muskot dan pemilihan ini juga bertujuan untuk mengawal atlet terpilih dari Babak Kualifikasi (BK) Porda Sumatera Barat Sehingga, atlet tetap berjalan,” papar Ainul Farhan.J.(\*\*).